



## Schülervertreter aus Diez treffen sich zu Tagung in Dreifelden

■ **Diez/Dreifelden.** Zum 20. Mal trafen sich engagierte Schüler der Nicolaus August Otto Schule Diez (NAOS) in der Freizeitstätte Dreifelden. Mit einem Einstieg über unterschiedliche Fragestellungen zur Schule und den in Sitzungen der Schülervertretung angesprochenen Themen teilten die Teilnehmer die Arbeitsschwerpunkte unter den Oberbegriffen Schulentwicklung, Schulleben und Schulgestaltung auf. In der Arbeitsgruppe Schulentwicklung befassten sich die Schüler mit der Weiterentwicklung des guten Lehrer-Schüler-Verhältnisses an der NAOS, der

Grundorganisation für die Work-it-out-Tage vor Ostern und der Ausweitung des selbst gesteuerten Lernens. Die Schulgestaltungsgruppe erörterte Gestaltungspläne für den Aufenthaltsbereich der Schüler an der NAOS, die Neugestaltung des Kickerraumes, der im März selbst gebaute Palettenmöbel erhalten soll, und die Bewertung neuer Spiele für die Spielekiste. In der Arbeitsgruppe Schulleben suchten die Schüler nach Möglichkeiten, die Integrationsarbeit, die bisher ihren Schwerpunkt im Zusammenhang mit dem Sportfest hatte, auszuweiten.

Foto: NAOS